

## Aus der Gemeinderatssitzung vom 01. Februar 2022

---

### Öffentliche Sitzung

In der ersten Sitzung des Jahres, am 1. Februar 2022, wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt.

Im Rahmen der Ausweisung von Flächen für Freiflächenphotovoltaikanlagen in der Gemeinde Barbing hat sich der Bauausschuss beraten und war sich einig, dass ein Konzept zur Ausweisung von geeigneten Flächen erstellt werden soll. Ein Entwurf des Konzeptes wurde von Frau Gernoth vom Büro Bartsch vorgestellt. Der Gemeinderat hat das vorgestellte städtebauliche Konzept einstimmig beschlossen. Darin enthalten sind etwa 70 ha für eine mögliche Errichtung von Freiflächenphotovoltaikanlagen entlang der Autobahn A3. Das entspricht knapp 3 % des Gemeindegebiets.

Folgenden Bauanträgen wurden einstimmig zugestimmt: Gartenhaus in Eltheim, Doppelhaus mit Garage in Eltheim, Wohnhaus mit Einliegerwohnung und Doppelgarage in Unterheising, Einfamilienhaus in Barbing, Nutzungsänderung eines bestehenden Dachgeschosses zu einer Physiotherapiepraxis in Barbing, Filmstudio mit Betreiberhaus im Gewerbepark Sarching, Außensauna in Sarching. Die Bauvoranfrage zur Errichtung einer Halle mit Büroabteilung im Gewerbegebiet Unterheising wurde mehrheitlich mit 8 zu 11 Stimmen wegen einer geplanten Grenzbebauung abgelehnt. Für das Baugebiet Illkofen Nord-West wurde der Straßename „Keltenweg“ einstimmig festgelegt.

Zur Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 246 der Stadt Regensburg westlich der Sulzfeldstraße wurde die Gemeinde Barbing als Träger öffentlicher Belange gehört. Der Gemeinderat hat einstimmig angeregt, dass Untersuchungen zu den wegfallenden Überschwemmungsflächen und zur Niederschlagsentwässerung gemacht werden sollten. Ebenso sollte eine aktuelle Verkehrsuntersuchung durchgeführt werden.

Bei der Mitgliederversammlung der Feuerwehr Barbing wurden Herr Andreas Staudinger als 1. Kommandant und Herr Fabian Kaptein als 2. Kommandant gewählt. Der

Gemeinderat bestätigte einstimmig Herrn Staudinger und Herrn Kaptein in ihren Ämtern.

Das Ergebnis des Feuerwehrbedarfsplanes wurde den Gemeinderäten und den Kommandanten in einer Sitzung im letzten Jahr vorgestellt. Als ersten Schritt des Bedarfsplans hat der Gemeinderat nun einstimmig die Umverlegung des derzeitigen Sarchinger Feuerwehrfahrzeuges (LF10/6) nach Illkofen beschlossen. Das bedeutet, dass jetzt die Ausschreibung eines neuen Fahrzeugs für die Feuerwehr Sarching (LF 20) erfolgen kann.

Beim Sitzungspunkt „Verschiedenes und Anfragen“ informierte Bürgermeister Thiel über die Bauleitplanungen der Stadt Wörth a. d. Donau und der Gemeinde Tegernheim. die Einbahnstraßenregelung am Kiefernweg, sowie die Abfallsituation in der Frühlingstraße und die Heimat-App. Ferner wurde über die Geschwindigkeitsbeschränkung „30“ und die Kanaldeckel in der Mintrachinger Straße gesprochen.

### **Nichtöffentliche Sitzung**

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.

Für die Ausschreibung eines LF20 für die Feuerwehr Sarching wurde einstimmig das IB Dittlmann beauftragt.